
                                                                                                                             

VfL Egenburg e.V. – Sportplatzweg 10 - 85235 Pfaffenhofen/Glonn 

 

An 
ALLE Mitglieder 
 
 

 
 

 

Einladung zur Jahreshauptversammlung  

des Hauptvereins 
 

am Mittwoch, den 29.05.2019 
 

um 19:30 Uhr 
 

in der „Glonntal Stub´n“ in Egenburg (Sportheim) 

 

 

 

Tagesordnung: 

 

 

1. Begrüßung 
 

2. Jahresbericht 1.Vorsitzender 
 

3. Jahresberichte der Abteilungsleiter 
Eishockey / Fußball / Gymnastik&Fitness / Berg&Ski / Stockschützen / Tennis 

 

4. Jahresbericht Kassier 
 

5. Ehrungen langjähriger Mitglieder und ehrenamtlich tätiger Funktionäre / Helfer 
 

6. Bericht Kassenprüfer 
 

7. Neuwahlen 
Bildung des Wahlvorstandes / Entlastung des Vorstandes / Neuwahl des Vorstandes / Neuwahl der 

Kassenprüfer 

 

8. Wünsche, Anträge, Sonstiges 

 

  

1.Vorsitzender 
Robert Schneider 

Bachstr. 14 a 
85235 Unterumbach 

Telefon: 08134 / 556 556 

robert.schneider@vfl-egenburg.de 

Bitte wenden 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Liebe Mitglieder des VfL! 
 

Wie Euch wahrscheinlich allen inzwischen zu Ohren gekommen ist, feiert unser Verein vom           

12.-14.7.2019 sein 70-jähriges Bestehen.  

Da so ein Fest bekanntlich viele Helfer u. Helferinnen benötigt, um gut ablaufen zu können, bitten wir 

Euch alle um Eure Mithilfe. Von Auf- u. Abbau des Veranstaltungsorts über den Verkauf von Speis u. 

Trank bis hin zum Backen von Kuchen, ist für jedermann was dabei, wo Ihr eure Mithilfe einbringen 

könnt. Je mehr die Arbeiten auf verschiedene Schultern verteilt werden können, umso schöner ist es 

für alle Helfer, auch etwas vom Fest mitzubekommen, indem man nicht jeden Tag durchgehend 

irgendwo im Einsatz ist. 

Ihr könnt Euch daher auf der Homepage unter „Startseite > 70-Jahr-Feier“ für die einzelnen 

Dienste eintragen. Dort findet Ihr auch die Ansprechpartner für die jeweiligen Bereiche. 

In diesem Sinne, freue ich mich schon jetzt auf rege Beteiligung Eurerseits! Das hat den VfL schon 

immer ausgezeichnet... 
 

DANKE!!! 

 


